



l'Égypte



enseignement

livres



actualité



et aussi



Émile Prisse d'Avennes et la chambre des ancêtres de Thoutmosis III : la rencontre avec Lepsius

■ Cependant de toutes les difficultés que rencontra mon père au sujet de la « salle des ancêtres de Thoutmès III », il n'est guère possible de passer sous silence certains incidents qui faillirent et compromettre l'enlèvement et surtout le transport en France dont un, principalement, valut à Prisse d'Avennes, et en maintes circonstances, de grands ressentiments de la part de la personne qui s'y trouva fortuitement mêlée.

■ Nonobstant ses prudentes mesures, Prisse d'Avennes eut au début de cette entreprise, lors du déplacement des architraves, deux hommes gravement blessés qu'il fit transporter sous sa tente, leur prodiguant lui-même tous les soins nécessaires, et ne rendit à leur famille que sur l'instance de ces dernières, auxquelles il paya régulièrement le double du salaire quotidien,

